

La Famille Frémont

JEAN-LOUIS FRÉMONT

Jean-Louis Frémont était fils de Charles Louis Frémont, négociant, et de Louise-Genève Vilot, de Saint-Germain-en-Laye, près Paris. (1)

Il fit d'abord partie de l'armée. Ayant obtenu son congé, il s'établit comme marchand à Québec. Il demeurait à la basse-ville dans une anse aujourd'hui disparue et où se trouve le marché Champlain.

Jean-Louis Frémont fut un des bourgeois de Québec qui, en 1759, présentèrent une requête à M. de Ramezay lui demandant de capituler.

Il mourut à Paris, assassiné, l'an cinq de la République, le 19 Ventôse, c'est-à-dire le 9 mars 1797.

Il s'était marié deux fois.

Le 5 octobre 1751, il épousait, à Québec, Marie Collet, veuve de Jean-Baptiste Lemaître-Jugon, et fille de Nicolas Collet et de Catherine Géry, de Saint-François, Basse-Terre, à la Guadeloupe. Elle mourut à Québec le 28 octobre 1754, et fut inhumée dans la cathédrale le lendemain.

En secondes noces, à Québec, le 17 mai 1764, il se mariait avec Catherine-Reine Boucher de Boucherville, fille de Pierre Boucher de Boucherville et de Marguerite Rainbault.

Du premier mariage naquirent : I Anonyme ; II

(1) Sa sœur Hermine se maria à Guillaume d'Huitres ; elle ne vint pas au Canada.